

Bei EM teuer verkauft

Fechten | Max Schubert und Nicolaus Benedict erzielten bei der EM der Kadetten und Junioren gute Ergebnisse. Mödling bei Union-Cup stark.

Von Alexander Wastl

Nachdem Max Schubert mit Rang 37 bei der Junioren- und Kadetten-EM in Sotschi den Anfang machte, legte Nicolaus Benedict mit einer guten Leistung nach. Benedict konnte in der Vorrunde zwei Siege erfechten, hatte dann aber einen harten „Brocken“ vor der Nase. Der nach der Vorrunde als Nummer 19 gesetzte Weißrusse Krpichou



Max Oprzedek (Betreuer), Roman Bereuter (Kampfleiter), Nici Benedict und Max Schubert (v.l.) bei der EM in Sotschi.

Foto: privat

erwies sich als zu stark und setzte sich klar durch – Benedict blieb Platz 47. Mit den Leistungen konnten beide Fecht-Union-Mödling-Athleten aber zufrieden sein. Stark präsentierten sich die jungen Mödlinger auch bei der 2. Runde des Union-Cups. Vivien Bögle (Florett Kadetten), Viktoria Schöbitz (Florett Jugend C) und Alexander Wagner (Florett Jugend B) holten Platz eins.